

Heimische Vogelarten unterstützen!

Nistkästen-Projekt der HUNTESCHULE in Wildeshäusen

Die Klassen 7 der HUNTESCHULE in Wildeshäusen unterstützen mit einem handwerklichen Projekt die heimische Vogelwelt. Im Rahmen des Technikunterrichts bauen die Schülerinnen und Schüler Nistkästen für Höhlenbrüter. Dieses Projekt hat sich seit Jahren im Unterricht etabliert und wurde nach dem Umzug der HUNTESCHULE zum neuen Standort in die Dr.-Pickart-Str. noch ausgeweitet. Die Schülerinnen und Schüler produzieren zusammen mit dem Werk- und Techniklehrer Herrn Wolff fleißig Nistkästen im Rahmen einer Serienfertigung. Schon jetzt hängen auf dem Schulhof weit mehr als 20 Nistkästen, die dankend angenommen werden. Auf dem Schulhof brüten die unterschiedlichsten Vogelarten wie Kohlmeise, Blaumeise, Kleiber, Sperling und Schwalben. Demnächst sollen auch andere Nistkästen für Halbhöhlenbrüter hergestellt werden.

